



☆ 新年のごあいさつ ☆

新年明けましておめでとう御座います。昨年のご挨拶の時にもコロナの第三波の話題を挙げましたが、その後今まで以上に感染者数の多い第四波・第五波が到来し、ワクチンも中々追いつかず、オリンピックも無理だろうという声も多く叫ばれました。こんなことになるとは昨年のお正月の時に誰が予想したでしょうか？

しかしながら、政府や官僚の方々、医療関係者やマスクミの皆様、全国民が一丸となって数回の緊急事態宣言を行いながら、諸外国や国民からワクチンの遅れを非難される中で少しずつワクチン接種が行われました。ワクチン接種は、国内でワクチン製造を中止したせいもあり中々外国から手に入らずに遅れが生じ、当初は欧米に比してかなり低い接種率でした。しかし、行政や保健所の努力と日本人の真面目な国民性が相まって、今では2回目までのワクチン接種率は80%近くで、当初の欧米の接種率を上回り世界でも有数の接種率を誇っています。

感染者数についても、最初の水際対策が遅れたと非難され、『オリンピックなんかやっている場合か！』との声も多い中、行政が必死になって数回の緊急事態制限や蔓延防止等重点措置を行いました。これも真面目な国民性のせいも皆が規律を真面目に順守し、これに先程のワクチン接種率の増加に伴い、感染者数が少しずつ減少しました。今もなお、多くの諸外国が一日数万人から数千人の新規感染者を出す中、我が国は数百人程度に抑えられています。私見になりますが、『ウサギとカメ』の例えではないですが、スタートが遅れても地道に真面目に皆が一丸となって努力した結果の勝利かと思っています。

我々の病院でも新型コロナ対策として下記のようなことを続行して来ました。

- 1) 来院された患者さんやご家族全員の検温をさせて頂き、原則として入院患者さんの面会は禁止とさせて頂いております（WEBでの面会はさせて頂いております。）。
- 2) 発熱や咽頭炎様症状の患者さんは発熱外来として予約制で平常患者さんとは別の時間帯と場所で診察させて頂いております。
- 3) 入院患者さん全員について新型コロナウイルスの抗原検査やPCR検査を施行させて頂いております。
- 4) 昨年の5月から9月にかけて、新型コロナワクチンを医療従事者、高齢者、高齢者以外と接種させて頂きました。今年の3回目ワクチン接種も行う予定です。

このような感染防止対策を施行し、皆様が御協力頂いたおかげで、第四波・第五波の期間中に多くの病院が新型コロナのクラスター感染を起こす中、当院は起こさずに診療を行うことが出来ました。これも皆様の助力のおかげと感謝しています。

少し感染が落ち着き皆様も年末年始でくつろいでおられると思いますが、多くの医療関係者は第六波を懸念しております。このため引き続き先程述べました感染対策を続けていかなければなりません。皆様にはご不便をかけますがご協力をお願いします。

今後も地域の皆様の医療にお役に立てますように日々努める所存でございます。

今後とも宜しく申し上げます。



令和4年1月 新河端病院 院長 安藤達也

新河端病院 理念

信頼と安心の医療

- ・患者様に感動をしていただける医療を実践します
- ・患者様に選んでいただける病院づくりを実践します

「患者さまの権利」

- 患者さまには次のような権利があります。
私たちはその権利を尊重するような医療を行います。
- ・医療を受ける権利
 - ・知る権利
 - ・自分で決定する権利
 - ・プライバシーを守られる権利

医療法人 医修会 新河端病院

病院に対するご意見ご希望、また「ふれあい」へのご意見をお聞かせ下さい。（備え付けの意見箱をご利用下さい。）